



El pasado viernes 13 de Junio, militantes y personas colaboradoras de la asociación Euskadi-Cuba, expresaron en las calles del Casco Viejo de Bilbao su apoyo y solidaridad con las 17 mujeres salvadoreñas que se encuentran presas bajo la acusación de haber realizado un aborto. Euskadi-Cuba comparte el llamado internacional a su inmediata puesta en libertad, así como la solicitud al nuevo Presidente salvadoreño, el compañero Salvador Sánchez Cerén, para que impulse leyes que impidan estas situaciones y garanticen los derechos sexuales y reproductivos de las mujeres.



